

ECUADOR

un mes después del terremoto

Ecuador cumple un mes del devastador terremoto en el norte de la costa del país, que dejó 660 muertos, multimillonarias pérdidas y decenas de miles de damnificados, dispuestos a reconstruir su futuro a punta de fe y coraje.

El terremoto

• Sábado, 16 de abril de 2016

• 18.58 hora local (23.58 GMT)

• 7,8 grados Richter



Victimas

• 660 personas muertas

• 13 personas desaparecidas

Infancia

- Cerca de 100 bebés nacen a diario desde el terremoto en Esmeraldas y Manabí
- 1 de cada 5 niños en la región sufren diarrea y malnutrición crónica
- 120.000 niños requieren espacios educativos temporales

Infraestructura

- 560 escuelas (166 en nivel medio y grave)
- 33 centros de salud (la mitad aún no opera)
- Cerca de 10.000 edificios

Empleos

- 24.837 empleos en el sector privado perdidos
- 9.312 funcionarios públicos afectados

Las 6 provincias afectadas

Manabí, Esmeraldas, Santa Elena, Santo Domingo, Los Ríos y Guayas

Asistencia humanitaria



En albergues

- 28.911 personas → 7.633 familias
- 341 personas con discapacidad (otras 260 se encuentran con familias de acogida)
- 474.550 kits de alimentos entregados



Vivienda

- Cada familia damnificada recibirá por parte del Gobierno un bono por US\$ 10.000 para construcción de "vivienda social"
- El afectado realizará un "co-pago" de US\$ 1.000



Educación

- (apoyo Unicef)
- 20.000 niños se benefician de espacios de aprendizaje temporales
- 60.000 niños han recibido kits educativos



Plano productivo

El Gobierno promueve un tour por las zonas afectadas con el objetivo de reactivar los negocios y obtener apoyo de los ecuatorianos de otras regiones

Estas provincias fueron las más golpeadas

Se han anunciado incentivos para recuperar las industrias turística, agropecuaria, camaronera y pesca, entre otras